

## La piscina cubierta de San Fernando da un salto de calidad

21/12/2024



Las piscinas ya se pueden utilizar | Nando Verdú.

El momento más esperado por los deportistas y nadadores de Petrer ha llegado. Hoy la localidad ha reinaugurado la piscina cubierta de San Fernando tras dos años de obras y cuatro millones de euros de inversión. Se han organizado 60 cursos de natación.

Estas renovadas instalaciones cuentan con agua más saludable, salada, libre de productos químicos. Además, son más modernas, tienen mejor climatización y un mayor ahorro energético.

Cerca de un centenar de personas han acudido a la

inauguración para poder ver las instalaciones que ya están disponibles para los nadadores. Cuentan con amplios vestuarios, así como unos especialmente adaptados a personas con movilidad reducida.

La edil de Deportes, **Patricia Martínez**, se ha mostrado emocionada porque llevaba “dos años soñando con este momento, son unas instalaciones maravillosas y espectaculares. Ha sido una obra sufrida, se ha hecho largo, pero estamos aquí por fin”, ha dicho.

La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, ha recordado

que se trata de la mayor inversión realizada en unas instalaciones deportivas, cuatro millones de los que 1,1 han sido de la Diputación de Alicante.

“Esta es una instalación histórica, no es solo un espacio

deportivo sino un ejemplo del compromiso del Ayuntamiento con la calidad de vida de la población. La espera ha merecido la pena. Espero que la población disfrute mucho de su piscina”, ha dicho Navarro.

